

平成 28 年 10 月 20 日

保護者の皆さまへ

千早赤阪村立赤阪小学校  
校長 安尾 健也

## イノシシの目撃情報について(お知らせ)

秋冷の候、皆さま方におかれましては、益々ご清祥のことと存じます。  
平素は、本校教育活動にご支援、ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、昨夜(19日)、森屋地区内西楽寺付近において、イノシシを目撃したという情報を学校にいただきました。目撃個所が通学路にも近く、本日の登校時には本校職員で安全確認を行いました。

念のため、本日と明日の登下校時には、本校職員で目撃された付近での見守りを実施します。ご家庭におかれましても、充分にお気をつけください。

なお、もしイノシシに出会った場合の留意点は、下記の通りです。学校でも、児童に下記内容を指導しますが、ご家庭でもご留意ください。

記

### 【もしイノシシに出会ってしまったら・・・】

#### ■イノシシを刺激しない！

イノシシを見かけても、刺激を与えず、興奮させないことが大切です。近づいたり、棒などを使って追い回したり、石を投げたりすると、イノシシが興奮し、人に危害を加える可能性がありますので、そのような行為はやめましょう。

#### ■ゆっくりと後ずさり

イノシシがこちらに気づいていない、イノシシとの距離が十分ある場合、静かにその場を立ち去りましょう。もし、イノシシが近づいてきても、あわてずにゆっくり後ずさりして離れましょう。また、建物や車などに入ったり、物かげに身を隠す、木に登るなどして、安全を確保しましょう。(急に動くと、イノシシが驚いて、思わぬ事故につながります。)